

行田ロータリークラブ

RI会長：レイ・クリンギンスミス/ガバナー：西川 武重郎

会長：蔭山好信 / 幹事：稻垣功一

：例会日：木曜日

クラブ会報委員会

：午後 18:30開会

委員長：境野 登章

：会

場：ベルヴィアイトピア

副委員長：大谷浩一/ 古沢勇治

2009-2010 国際ロータリーテーマ

「地域を育み、大陸をつなぐ」



第2188回 第二十三回 例会 (2010年12月16日)

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 第3週 奉仕の理想

★ 四つのテスト唱和

★ 会長報告 蔭山好信会長

★ ジャズ奏者 & ジャズシンガー紹介

★ 幹事報告 稲垣功一幹事

★ 委員会報告

★ 点鐘

★ 乾杯 富田久雄直前会長

★ アトラクション ジャズコンサート(生バンド歌謡ショー)

★ 締め 武田和則会長エレクト



点鐘

ロータリーソング斉唱

ジャズ奏者 & ジャズシンガー紹介



★ 会長報告

蔭山好信会長

皆さん今晚は。今日は家族月間ですので、本日のクリスマス例会、奥さんやお子さん共々お楽しみ下さい。

さてこの季節になりますと、方々でイルミネーションが輝き、おのずと心が浮き浮きして参ります。

丸の内やお台場ビーナスフォートのイルミネーションはお見事というほかはありません。その様な総てを人工的な光により、その効果を計算して配置したイルミネーションも素晴らしいのですが、同じく人工的な光でも、その配置については、全く手を加えていない夜景も素晴らしい感動を与えてくれます。とりわけ神戸(六甲山)、長崎(稲佐山)と函館(函館山)の夜景は、日本3大夜景といわれており、いずれも間近に海があるために素晴らしいものとなっております。ちなみに世界の3大夜景とされているのは、ナポリ、香港ともう一つは日本の函館です。しかし現在ナポリは、各国からの難民が多数入り込んで治安が悪く、暗闇を歩くことは勿論、昼間でもひったくりなどが横行しておりますので、夜景どころではありません。

また香港は治安の問題はないのですが、自動車が多く、排気ガスが凄いため、ビクトリアピークからの夜景がかすんでしまい、風の強い日しかきれいな夜景を見ることができません。従いまして世界一の夜景は函館ということになり、一度ご覧になった方はお判りかと思いますが、まさに「100万ドルの夜景」という表現がピッタリであります。この「百万ドルの夜景」という表現が、何処から出てきたかといいますと、神戸の夜景がもととなっておりまして、昭和28年、当時の電力会社の副社長が、六甲山からの夜景に感動し、山頂から見える大阪・尼崎・芦屋と神戸の電灯の数とそこから導かれる電気代を計算したことになります。かなり暇な副社長ですが、その数が496万7,000個で、その電気代が一月4億2,900万円ということから、当時のレートである360円で計算すると約117万ドルとなりますので、端数を省略して「100万ドルの夜景」と呼んだとのことです。ちなみに現在は、一月の電気代が約10億円ということですので、1,000万ドルの夜景ということになりました。また函館には、「夜景の日」というのがあります、これが空気の清んだ秋頃かと思いましたら、なんと8月13日とされております。～会長報告 次のページへ続く～

～会長報告 前のページより続き～

何故8月13日なのか、8月は夜景の「や」にかけたということは判りますが、13日はどう考えても「けい」にはなりません。さて何でしょう。その答えは、一ひねりしてあります、トランプの13がキングすなわちKであることから、8月13日となったということでありました。話が季節はずれになってしましましたので、これで会長挨拶といたします。

★幹事報告

稻垣功一幹事



皆さんこんばんわ。今日はクリスマス例会です。大勢の皆さんに御参加いただき有り難うございます。親睦委員会の皆さん企画設営で、ジャズコンサート・生バンド歌謡大会・ビンゴゲーム等、賞品も多数用意しておりますので多いにお楽しみください。又、第3回の親睦ゴルフコンペも、17名の参加で盛り上りました。パーティーの途中で成績発表もありますので、楽しみにしていてください。では幹事報告を行います。次回例会、12月23日は、スクールバンドフェスティバル例会です。会場は行田市産業文化会館(ベルプラス)ですので、お間違いの無いようにお願い致します。

当クラブ後援ですので、ぜひ応援も宜しく、音楽読書委員会の皆さんには会場案内等も宜しくお願ひ致します。今年最後の例会となりますので、宜しくお願ひ致します。

来年1月5日は、午後6時30分より三クラブ合同賀詞交歓会が、行田ロータリークラブのホストにて開催されます。

年始という事で何かとお忙しいと思いますが、ぜひ御出席をお願い致します。

11月25日、幹事報告の中で皆様にお願い致しましたIMで、各クラブの奉仕活動の発表が行なわれるとの事でしたが、当クラブでは広報・会報委員会の境野委員長にお願い致しました。境野委員長宜しくお願ひ致します。

又、地区財団GSE研究グループ交換に御協力をと言う事ですが、石渡会員と私の2家族で、1名を受け入れたいと思います。石渡会員、有り難うございます。

休会届けが出ていた諸貴会員ですが、奥様より連絡があり14日に13時間にわたる手術が行なわれ、無事終了したようです。術後の経過も良いとの事で、皆様に宜しくとの事です。早く良くなり例会等でお会いするのが待ち遠しいですね。

12月11～12日、四クラブ合同例会の打ち上げが伊香保温泉ホテル天坊にて行なわれ、楽しいひと時を過ごす事が出来て多いに銳気を養い、次回からのロータリー活動に邁進(まいしん)したいと思います。

明日12月17日はプロバスクラブ特別委員会が開かれますので、委員会の皆さん御出席を宜しくお願ひ致します。

それでは、クリスマス例会を楽しんで下さい。

★ 委員会報告

※ 音楽文化委員会 橋本一雄委員長

次の例会は、産業文化会館においてスクールバンドフェスティバルが行われます。

皆さんお忙しいところ申し訳ありませんが、ご出席の程宜しくお願ひ致します。時間の許す限り、例会後に子供たちの演奏を見て行って下さい。



★ 点鐘



★乾杯

富田久雄直前会長

アトラクション ジャズコンサート(生バンド歌謡ショー)



カラオケ大会





第3回親睦ゴルフ大会表彰式 坂田幸彦健康管理委員長





ビンゴゲーム大会 武井茂親睦委員他





★締め 武田和則会長エレクト

